
1/3 

VIGILI  FUOCO:  CONAPO  A  MINISTRO  CANCELLIERI,  ISTITUIRE  FONDO 
EMERGENZE IN CDM 

Roma, 3 apr. (Adnkronos/Labitalia) ‐ «Il ministro dell'Interno Cancellieri 
porti  in  Consiglio  dei ministri  anche  il  problema  dell'istituzione  di  un 
fondo  emergenze  per  il  corpo  nazionale  vigili  del  fuoco,  quale  utile 

strumento che consenta, con invarianza degli oneri a carico dello Stato, il pagamento in 
tempi  più  celeri  sia  delle  retribuzioni  straordinarie  dei  vigili  del  fuoco  intervenuti 
durante  le  calamità,  come  anche delle  forniture da parte delle  imprese».  È quanto  il 
Conapo, sindacato autonomo dei vigili del fuoco, ha chiesto attraverso una nota inviata, 
oltre che al ministro Cancellieri, ai massimi vertici del dipartimento dei vigili del fuoco e 
della protezione  civile, nella quale  si  spinge addirittura a  suggerire  il  testo normativo. 
«Ad oggi  infatti sembrerà strano ‐ aggiunge  il segretario generale Antonio Brizzi ‐ ma  i 
vigili  del  fuoco  intervengono  nelle  emergenze  senza  avere  subito  a  disposizione  un 
finanziamento straordinario e i fondi a disposizione negli ordinari capitoli di bilancio non 
bastano  più, mettendo  cosi  in  crisi  l'apparato. Difatti,  a  causa  dei  tagli  lineari  e  della 
spending  review,  i comandanti provinciali dei vigili del  fuoco già ora  stanno operando 
indebitati  con  i privati e, ben difficilmente, a  fronte di prioritarie urgenze di  soccorso 
pubblico potranno rispettare  i tempi di pagamento del decreto sui pagamenti ai privati 
da parte della pubblica amministrazione». «È una misura ‐ spiega Brizzi ‐ che riteniamo 
dovuta ai vigili del fuoco, ma ancor prima ai cittadini e ai fornitori di carburante ai vigili 
del  fuoco  che  sempre  più  sovente,  ultimamente,  hanno  rifiutato  la  fornitura  a  taluni 
comandi (tra i quali Modena), per il troppo indebitamento». Il Conapo ha quindi chiesto 
l'interessamento  del  ministro  Cancellieri  per  risolvere  questo  problema:  «I  vigili  del 
fuoco sono i meno retribuiti tra i corpi dello Stato, quindi il governo dimostri almeno la 
buona volontà di risolvere questo problema».  
 
(ER) TERREMOTO. POMPIERI ‐ CONAPO A CANCELLIERI: PORTI IN CDM FONDO 
SINDACATO CHIEDE POSTA STRAORDINARIA DA USARE DURANTE EMERGENZE 

(DIRE) Bologna. 3 apr. ‐ "II ministro dell'interno Cancellieri porti in consiglio 
dei ministri anche il problema della istituzione di un fondo emergenze per il 
corpo  nazionale  vigili  del  fuoco,  quale  utile  strumento  che  consenta,  con 

invarianza  degli  oneri  a  carico  dello  stato,  il  pagamento  in  tempi  piu'  celeri  sia  delle 
retribuzioni  straordinarie  dei  vigili  del  fuoco  intervenuti  durante  le  calamita',  come 
anche delle  forniture da parte delle  imprese". E' quanto chiede  in una nota  il Conapo, 
sindacato autonomo dei vigili del fuoco. Il sindacato dei pompieri suggerisce anche una 
bozza  di  testo  normativa.  "E'  una misura  da  noi  fortemente  voluta  e  che  riteniamo 
doverosa per i vigili del fuoco, ma ancor prima per i cittadini e i fornitori di carburante ai 
vigili del fuoco i quali‐ ha spiegato il segretario regionale Conapo Eros Dini‐ sempre piu' 
sovente, rifiutano  la fornitura a taluni comandi, tra  i quali Modena coinvolta nel sisma, 
per il troppo indebitamento. In pratica una sburocratizzazione a costo zero". Il Conapo, 
che oltre all'istituzione del fondo emergenze, attende anche una risposta dal governo in 
merito  al  pagamento  degli  straordinari  al  personale  intervenuto  nei  sisma  Emilia, 
conclude cosi': "i vigili del  fuoco sono  i meno  retribuiti  tra  i corpi dello stato, quindi  il 
governo dimostri almeno la buona volonta' di risolvere questi piccoli problemi". 
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DEBITI P.A.: CONAPO A CANCELLIERI, ISTITUIRE FONDO EMERGENZE  
IL SINDACATO AUTONOMO DEI VIGILI DEL FUOCO SCRIVE AL MINISTRO  
 

(ANSA)  ‐  BOLOGNA,  3  APR  ‐  «Il ministro  dell'interno  Cancellieri 
porti  in consiglio dei ministri anche  il problema della  istituzione di 

un fondo emergenze per il corpo nazionale vigili del fuoco, quale utile strumenti che 
consenta, con  invarianza degli oneri a carico dello stato,  il pagamento  in  tempi più 
celeri  sia  delle  retribuzioni  straordinarie  dei  vigili  del  fuoco  intervenuti  durante  le 
calamità,  come  anche  delle  forniture  da parte delle  imprese».  È quanto  il Conapo 
sindacato autonomo dei vigili del fuoco ha chiesto attraverso una nota  inviata, oltre 
che al ministro Cancellieri, ai massimi vertici del dipartimento dei vigili del  fuoco e 
della protezione civile, nella quale si spinge addirittura a suggerire il testo normativo. 
«Ad oggi  infatti sembrerà strano  ‐ aggiunge  il segretario generale Brizzi  ‐ ma  i vigili 
del fuoco intervengono nelle emergenze senza avere a disposizione un finanziamento 
straordinario ed  i  fondi a disposizione negli ordinari capitoli di bilancio non bastano 
più, mettendo cosi in crisi l'apparato. Difatti, a causa dei tagli lineari e della spending 
review, i comandanti provinciali dei vigili del fuoco già ora stanno operando indebitati 
con  i privati e, ben difficilmente, a fronte di prioritarie urgenze di soccorso pubblico 
potranno  rispettare  i  tempi  di  pagamento  del  decreto  sui  pagamenti  ai  privati  da 
parte della pubblica amministrazione». «È una misura da noi fortemente voluta e che 
riteniamo doverosa per i vigili del fuoco, ma ancor prima per i cittadini e i fornitori di 
carburante ai vigili del fuoco i quali ‐ ha spiegato il segretario regionale Conapo Eros 
Dini ‐ sempre più sovente, rifiutano la fornitura a taluni comandi, tra i quali Modena 
coinvolta nel sisma, per  il troppo  indebitamento. In pratica una sburocratizzazione a 
costo zero». Il Conapo spiega, che oltre all'istituzione del fondo emergenze, attende 
anche una risposta dal governo in merito al pagamento degli straordinari al personale 
intervenuto nel sisma Emilia, ha concluso «i vigili del fuoco sono i meno retribuiti tra i 
corpi  dello  stato,  quindi  il  governo  dimostri  almeno  la  buona  volontà  di  risolvere 
questo problema». (ANSA). BS 03‐APR‐13 19:13 NNN 
 
DEBITI  PA,  CONAPO  A  CANCELLIERI:  CI  SIA  FONDO  EMERGENZE  VVF  IN  CDM 
ODIERNO 

 

Roma, 03 aprile 2013  ‐ (ilVelino/AGV NEWS)  ‐ “Il ministro dell’ 
interno  Cancellieri  porti  in  consiglio  dei  ministri  anche  il 

problema  della  istituzione  di  un  fondo  emergenze  per  il  corpo  nazionale  vigili  del 
fuoco, quale utile  strumenti che consenta, con  invarianza degli oneri a carico dello 
stato, il pagamento in tempi più celeri sia delle retribuzioni straordinarie dei vigili del 
fuoco  intervenuti  durante  le  calamità,  come  anche  delle  forniture  da  parte  delle 
imprese”.  E’  quanto  il  Conapo  sindacato  autonomo  dei  vigili  del  fuoco  ha  chiesto 
attraverso una nota  inviata, oltre  che  al ministro Cancellieri,  ai massimi  vertici del 
dipartimento  dei  vigili  del  fuoco  e  della  protezione  civile,  nella  quale  si  spinge 
addirittura a suggerire il testo normativo. “Ad oggi infatti sembrerà strano – aggiunge 
il segretario generale Brizzi ‐ ma i vigili del fuoco intervengono nelle emergenze senza 
avere  a disposizione un  finanziamento  straordinario ed  i  fondi  a disposizione negli 
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ordinari capitoli di bilancio non bastano più, mettendo cosi in crisi l’apparato. Difatti, 
a causa dei tagli lineari e della spending review, i comandanti provinciali dei vigili del 
fuoco già ora stanno operando indebitati con i privati e, ben difficilmente, a fronte di 
prioritarie urgenze di soccorso pubblico potranno rispettare i tempi di pagamento del 
decreto sui pagamenti ai privati da parte della pubblica amministrazione ”. “E’ una 
misura da noi fortemente voluta e che riteniamo doverosa per  i vigili del fuoco, ma 
ancor prima per  i  cittadini e  i  fornitori di  carburante ai vigili del  fuoco  i quali – ha 
spiegato Brizzi  –  sempre  più  sovente,  rifiutano  la  fornitura  a  taluni  comandi per  il 
troppo  indebitamento,  tra  i  quali  Modena  coinvolta  nel  terremoto.  "In  pratica  ‐ 
dicono i sindacalisti del Conapo ‐ una sburocratizzazione dei pagamenti a costo zero”. 
Il Conapo, che oltre all’istituzione del fondo emergenze, attende anche una risposta 
dal governo  in merito al pagamento degli  straordinari al personale  intervenuto nel 
sisma  Emilia, ha  concluso  “i  vigili del  fuoco  sono  i meno  retribuiti  tra  i  corpi dello 
stato, quindi  il governo dimostri almeno  la buona volontà di risolvere questi piccoli 
problemi”. 
 
DEBITI PA, CONAPO A CANCELLIERI: ISTITUIRE FONDO EMERGENZE VVF 
 

(9 colonne) Roma, 3 apr ‐ «Il ministro dell'Interno Cancellieri porti in 
Consiglio dei ministri  anche  il problema dell'istituzione di un  fondo 

emergenze per il corpo nazionale vigili del fuoco, quale utile strumento che consenta, 
con  invarianza degli oneri a  carico dello Stato,  il pagamento  in  tempi più  celeri  sia 
delle  retribuzioni  straordinarie  dei  vigili  del  fuoco  intervenuti  durante  le  calamità, 
come anche delle  forniture da parte delle  imprese». È quanto  il Conapo,  sindacato 
autonomo  dei  vigili  del  fuoco,  ha  chiesto  attraverso  una  nota  inviata,  oltre  che  al 
ministro  Cancellieri,  ai massimi  vertici  del  dipartimento  dei  vigili  del  fuoco  e  della 
protezione civile, nella quale si spinge addirittura a suggerire il testo normativo. «Ad 
oggi  infatti  sembrerà  strano  ‐  aggiunge  il  segretario  generale Antonio Brizzi  ‐ ma  i 
vigili del  fuoco  intervengono nelle emergenze  senza avere  subito a disposizione un 
finanziamento straordinario e  i fondi a disposizione negli ordinari capitoli di bilancio 
non bastano più, mettendo cosi  in crisi  l'apparato. Difatti, a causa dei tagli  lineari e 
della  spending  review,  i  comandanti  provinciali  dei  vigili  del  fuoco  già  ora  stanno 
operando indebitati con i privati e, ben difficilmente, a fronte di prioritarie urgenze di 
soccorso  pubblico  potranno  rispettare  i  tempi  di  pagamento  del  decreto  sui 
pagamenti ai privati da parte della pubblica amministrazione». «È una misura ‐ spiega 
Brizzi  ‐  che  riteniamo  dovuta  ai  vigili  del  fuoco, ma  ancor  prima  ai  cittadini  e  ai 
fornitori di carburante ai vigili del fuoco che sempre più sovente, ultimamente, hanno 
rifiutato  la  fornitura  a  taluni  comandi  (tra  i  quali  Modena),  per  il  troppo 
indebitamento». Il Conapo ha quindi chiesto l'interessamento del ministro Cancellieri 
per  risolvere questo problema: «I  vigili del  fuoco  sono  i meno  retribuiti  tra  i  corpi 
dello Stato, quindi  il governo dimostri almeno  la buona volontà di  risolvere questo 
problema».  


